

## 南小など3施設の工事が進んでいます

南小学校、統合保育所、武道館の建設を行う円一町二丁目の用地(旧帝人用地)で、2月20日に安全祈願祭が行われました。

同用地では、現在、基礎工事が進んでおり、順次各施設の建設を進めています。



▲南小学校の完成イメージ



▲統合保育所の完成イメージ

きます。今後のスケジュールは、次のとおりです。

- ・南小学校………来年4月開校予定
  - ・統合保育所………今年10月開所予定
  - ・武道館…………来年4月開館予定
- ※南小学校の移転に伴い、(仮称)円一町放課後児童クラブの建設も併せて行います。



▲武道館・南小学校屋内運動場の完成イメージ

## メガソーラーでシャープと基本協定調印

広島空港近くの大和フライト産業団地(大和町平坂)に、シャープ株式会社が大太陽光発電所(メガソーラー)を建設することとなり2月20日、基本協定の調印式を行いました。来月から着工し、8月に稼働の予定です。同社によるメガソーラーの建設は、中国地方では初、全国で9カ所目となります。

団地面積13・6ヘクタールのうち約



▲調印後、握手を交わす五藤市長(右)と向井本部長

4・2ヘクタールを同社も出資して設立した特別目的会社に貸し付け、事業期間は20年です。発電容量は、約1・94メガワットで、一般家庭約600世帯分に相当します。

調印式で、五藤市長は、「太陽電池の国内トップメーカーの技術と実績に基づき、先進的で安定した事業に期待しています」と述べ、向井和司ソーラーシステム事業本部長は、「三原の地で安全と品質を第一に、地域の期待に添えるよう努力したいです」と話しました。

## 宇宙飛行士星出さんが三原で活動を報告

2月22日、芸術文化センターポポロで宇宙飛行士の星出彰彦さんが宇宙での活動を語る講演会「ミッション報告会」を開催しました。

星出さんは、昨年7月～11月の4カ



▲客席で質問に答える星出さん

月間、国際宇宙ステーションで3度にわたる船外活動のほか、メダカや植物の実験などを行いました。今回の報告会では、これらの活動に加え、飛行前の訓練のようすや、食事・歯磨きなど宇宙での日常生活のようすも映像を交えて説明しました。

質疑応答では、「宇宙で一番初めにしたいと思っていたことは何ですか」という質問に、「無重力を感じ、宇宙から地球を見たいと思っていました。無重力は、物が浮いて初めて気付くくらい自然に体感できました」と客席まで駆け寄り、子どもたちの質問に一つ一つ丁寧に答えました。

最後に、星出さんから子どもたちに、「壁にぶち当たっても諦めないで、もう一步頑張ってほしい。宇宙は身近な存在なので、皆さんも宇宙をめざして頑張ってください。宇宙で待っています」とメッセージを贈りました。